

Una adecuación necesaria

La grave crisis que afecta a la economía y sociedad argentina, como consecuencia de la gran herencia del desgobierno militar, impone un vivir austero. Las cooperativas, empresas de la solidaridad social, han visto seriamente afectada su rentabilidad y han logrado sobrevivir a los embates de la crisis mediante urgente sacrificios y la acertada selección de prioridades.

Las políticas restrictivas de gastos han determinado reducciones en las asignaciones destinadas a la educación, no porque se considere a ésta menos importante que otras inversiones, sino que éstas aparecen como primordiales con la subsistencia de la entidad en el corto plazo.

El Instituto de la Cooperación, que funciona merced a las contribuciones que recibe exclusivamente del movimiento cooperativo nacional, ha tenido que adecuar su actividad educativa- que no ha cesado y que, por el contrario, se ha multiplicado durante el año pasado-a estas particulares condiciones y las perspectivas para este año hacen prever que las dificultades presentes continuarán en el futuro próximo.

La Revista de Instituto de la Cooperación, que ha aparecido regularmente durante más de una década, representa como ha sido reconocido dentro y fuera de nuestras fronteras, uno de los esfuerzos más serios y continuados por la difusión y desarrollo de la teoría y práctica de la cooperación en lengua castellana. Su edición continuada y su nutrido número de páginas ha sido posible merced a miles de suscripciones de pago anticipado de personas e instituciones que contribuyeron así, a promover el estudio de investigación permanente y con rigor científico de la problemática cooperativa, no tratada en otros ámbitos.

El aumento de los costos de papel e impresión de nuestra Revista, sumada s las restricciones impuestas por los hechos señalados, nos hizo prever, que en estas circunstancias excepcionales, el precio de la edición normal, podría resultar oneroso para nuestros sostenedores. Por ello hemos resuelto reducir su costo mediante una adecuada disminución en su frecuencia, en extensión y número de los artículos. Tendremos que postergar por ello, interesantes importantes trabajos a cuya publicación estábamos comprometidos. Sin embargo, conscientes de que se trata de una situación excepcional y transitoria, conservamos nuestra fe y optimismo en la plena seguridad de que el año entrante podremos retomar nuestro habitual contenido y ritmo editorial.

Con este proceder esperamos contar con el nunca retaceado apoyo de nuestros suscriptores, única fuente vital de nuestra existencia.